généreuses et de vaillantes actions. L'âme illumirée des splendeurs du Vrai, brille parmi ses sœurs, les éclaire, les guide, les enflamme, les dirige vers Jésus « la lumière du monde. »

Ces fleurs, dont de pieuses mains ornent les autels de Marie, ont aussi leur gracieux langage. Elles nous invitent à la pratique des vertus dont elles ne sont que des symboles : humilité, innocence, pureté. N'oublions pas surtout que les fleurs présagent la récolte prochaine. Elles vivent à peine « l'espace d'un matin »; elles tombent et s'effeuillent devant les fruits. A eux la vraie richesse, la gloire des vendanges et des moissons. Les fleurs ne sont qu'un sourire de la nature : les fruits en sont la fin et la splendeur. Ainsi la piété doit être aimable, mais surtout elle doit être féconde, active, pratique.

Enfin ces chants du mois de Marie, dans leur suave simplicité, sont l'expression de nos prières. Souvent les paroles de nos cantiques ont un accent si touchant, si vrai, qu'elles peuvent devenir la meilleure des prières sur les lèvres des serviteurs de la Vierge Marie. Cette divine Mère y trouve comme un écho des chants du Ciel.

Nos chants, il est vrai, sont bien différents de ceux du Ciel. Ce sont les chants de l'exil; ce ne sont pas les hymnes de la patrie. Assis sur le bord des fleuves de Babylone, les enfants d'Israël ne savaient que gémir. Mais ces chants, ces cantiques sont autre chose que des gémissements. Chaque couplet, chaque refrain est un cri du cœur. Nos cantiques prient et nous font prier.

Il nous a paru bon de rappeler à nos fidèles Lecteurs ces quelques pensées. Eclairés par la foi, ils verront dans les pieux exercices du mois de mai autre chose qu'un autel, des lumières, des fleurs et des chants. Ils verront un hommage à leur Mère du ciel et une leçon de vie chrétienne. Ils y trouveront surtout un aliment pour leur piété.

Bénédiction

D'an nouveau Sanctuaire

A bénédiction du nouveau Sanctuaire de la Réparation, érigé à la Pointe-aux-Trembles, aura lieu le 8 mai, à 8 heures du matin. En cas de pluie, la cérémonie serait remise au 10. — Moyen de Transport.

Tramways de la rue Notre-Dame et de la rue LaSalle, arrêtant à quelques arpents de la chapelle. On trouvera là un abri et ce qu'il faut pour une collation.

Communiqué.